

Impactante choque de vehículos deja a todos ilesos en una jornada de sorpresas

Policiales



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-choque-de-vehiculos-deja-a-todos-ilesos-en-una-jornada-de-sorpresa_14113.php

IMPACTANTE CHOQUE DE VEHÍCULOS DEJA A TODOS ILESOS EN UNA JORNADA DE SORPRESAS

Policiales

Impactante choque de vehículos deja a todos ilesos en una jornada de sorpresas

Inesperado accidente de tránsito sorprende a todos al no dejar heridos.

Accidente vehicular sin lesionados en Monte Caseros y Benito Chain

Montevideo, 19:30 horas.
En la jornada de ayer, se registró un choque en la intersección de Monte Caseros y Benito Chain, sin que se reportaran personas heridas.

Según la información recabada por EL TELEGRAFO, un hombre se desplazaba hacia el sur en un automóvil Chevrolet Spark, matrícula IAD 1463. Al llegar a la intersección mencionada, el vehículo del conductor colisionó con un Chevrolet Aveo, matrícula IAD 1913, que era conducido por otro hombre en dirección este por Benito Chain.

La colisión tuvo lugar a la altura de la puerta del conductor del Aveo, lo que provocó que el Spark terminara sobre la vereda, junto al cerco de una vivienda cercana.

Personal policial llegó rápidamente al lugar para evaluar la situación, constatando que no había personas lesionadas. Ante esta circunstancia, los efectivos se limitaron a informar a los conductores sobre los trámites administrativos correspondientes tras el incidente.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

IMPACTANTE CHOQUE DE VEHÍCULOS DEJA A TODOS ILESOS EN UNA JORNADA DE SORPRESAS

Impactante choque de vehiculos deja a todos ilesos en una jornada de sorpresas

Tags

inesperado, conductor, telegrafo, lesionados, jornada, accidente, sorprende, chevrolet, heridos, caseros, montevideo, vehicular

Noticias relacionadas

4.8 * Accidente vehicular sin heridos: un alivio para todos los involucrados

4.5 * Impresionante colisión de camiones en San José; llevaban autos nuevos rumbo a sus dueños

4.9 * Chevrolet se consolida como líder en un semestre histórico para las ventas del sector automotriz

4.2 * Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial

4.1 * Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública

4.6 * Intendente Lima y Gustavo Chiriff resaltan el avance en la modernización de la flota vehicular de la Intendencia

3.7 * Trágico accidente en ruta 39: un conductor pierde la vida tras un choque frontal cerca de Aiguá

4.9 * Accidente en La Blanqueada: un motociclista y una mujer, víctimas de una colisión que dejó ambos heridos

4.2 * Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos

4.9 * Impactante choque en una intersección con buena visibilidad desata la alarma en la comunidad

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo